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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CAMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(17/09/2019).  4 

Ao décimo-sétimo dia do mês de setembro de 2019, na sala A505 do Câmpus Bragança 5 

Paulista, realizou-se a reunião do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto 6 

Moro, com a presença dos conselheiros: Adriano Henriques Machado, Fabiana Natália 7 

Macedo de Camargo, Helena Maria Marques (em tomada de posse), Iara Leme Russo Cury, 8 

João Júnior Marques de Lima, Jocilda dos Santos (em tomada de posse), Pedro Bartolomei 9 

Oliveira e Silva (em tomada de posse), Samara Valdo de Oliveira, Tiago Minoru Taguchi, 10 

Victor Hugo Gama de Castro. O Diretor Adjunto Educacional André Panhan estava presente 11 

como convidado. 12 

Abertura: Às quinze horas e trinta e três minutos, o presidente João Moro deu início à sessão. 13 

Inicia mencionando o Artigo 15 Parágrafo 6, segundo o qual há quorum suficiente para se 14 

iniciar a sessão. 15 

João Moro inicia lendo a pauta, e deseja incluir um ponto de pauta, discussão sobre utilização 16 

de espaços. Inclusão aceita pelos conselheiros. 17 

Expediente: Atas das reuniões anteriores. O secretário disse que não conseguiu trazer a ata da 18 

reunião de 27 de junho, mas deverá trazer na próxima reunião. Foi apresentada a ata de 19 

reunião de 27 de agosto. Foi levantada a questão de terem sido mencionados espectadores na 20 

lista de pessoas presentes no início da ata, e isso deveria ser suprimido. Contudo, 21 

considerando que as pessoas mencionadas foram convidadas para trazer informações sobre 22 

pontos da pauta, foi sugerido manter a listagem, mas com a retificação de “espectadores” para 23 

“convidados”. Ata aprovada em consenso, condicionado a essa alteração. 24 

Em seguida posse dos representantes discentes eleitos no último processo eleitoral, e da 25 

representante suplente de pais de alunos. João Moro lê o termo de posse. Estão presentes: 26 

Jocilda dos Santos (representante suplente de pais de alunos), Pedro Bartolomei Oliveira e 27 

Silva (discente), Helena Maria Marques (discente suplente), Victor Hugo Gama de Castro 28 

(discente). Em seguida os representantes assinam o termo de posse e fazem uma breve 29 

apresentação aos presentes.  30 

Aproveitando o assunto da recomposição discente, João Moro apresentou o Prof. Damásio 31 

que presidiu a Comissão eleitoral desse último processo. Os conselheiros lhe autorizaram fala 32 

e ele relatou o processo e o êxito no uso da plataforma Aurora, relatando as vantagens como 33 

amplo acesso, segurança e economia de papel, além de amplas estatísticas fornecidas. João 34 

destacou que esse sistema permite uma eleição com bastante transparência e foi a primeira 35 

realizada no campus por esse sistema. 36 

Ordem do dia: Primeiro ponto de Pauta: Recomposição do CONCAM. João Moro lembra que 37 

a portaria da atual composição do CONCAM vale só até 31 de outubro próximo. E avisa aos 38 

conselheiros que deve ser deflagrado o processo eleitoral. Os conselheiros aprovam pelo 39 

início dos trabalhos. 40 

Próximo ponto de pauta: Alteração dos calendários. João Moro lê as alterações solicitadas 41 

pela DAE. André Panhan pede fala, concedida, e explica sobre a data de entrega do PIT 42 

antecipada a 29/11 para dar tempo da CAAD validar e publicar antes do final de 2019, para 43 

atender a uma norma da reitoria. E todas as outras datas foram pedidas por consequência 44 

dessa. Essas datas foram discutidas em reunião de coordenadores. 45 
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Próximo ponto: minuta do regulamento de videomonitoramento e segurança. André Panhan 46 

explicou que elaborou essa minuta junto com o coordenador de TI Vanderlei. A principal 47 

mudança é conceder acesso das câmeras de corredores e de espaços externos aos assistentes 48 

de alunos. João Moro lembrou que isso é importante, sobretudo considerando que durante o 49 

dia estamos com um vigilante a menos devido ao contingenciamento. 50 

João Junior pergunta sobre a requisição de imagens do artigo 5.4, se é restrito a sindicâncias 51 

internas ou investigações policiais. André Panhan esclareceu que não é restrito a esses casos, 52 

mas sempre passa por um processo de autorização. 53 

Adriano destaca que além de aprovar o regulamento, essa deliberação precisa também 54 

desfazer (tornar sem efeito) a deliberação de 2016 que proibia o acesso às imagens. 55 

Votação: Aprovado por todos sem abstenções. 56 

Próximo ponto de pauta: Instrução Normativa 002. Iara pergunta sobre o que se refere a IN. 57 

João Moro explica que o ponto principal é explicar o que fazer em emendas de feriados e 58 

recessos. João Junior pergunta sobre o COLDIR, e como os demais campus estão fazendo. 59 

João Moro não tem essa informação, mas informa que mais de um Campus levou essa 60 

discussão para o respectivo Conselho de Campus. Fabiana considera que deveria ser 61 

aguardada a resolução do MPOG sobre o assunto. Samara relata que no setor estadual, o 62 

administrativo fecha dia 24 e é feita escala entre o Natal e Ano Novo, mas o procedimento 63 

varia, depende do gestor. Aluno Pedro relata sua experiência na secretaria municipal. Tiago 64 

sugere esperar outubro a portaria do MPOG, e se ela não sair, decidimos no Conselho. 65 

Adriano lembra que em novembro já será outra composição do Conselho, mas seria melhor 66 

ter uma proposta a ser votada. Samara pontua que no ensino estadual, os meses em que mais 67 

trabalham são de outubro a março, para organizar o ano letivo. Iara complementa na sua 68 

experiencia no Estado, os servidores já se pré-organizavam numa escala. Tiago diz que o certo 69 

seria trazer uma proposta mais concreta, por exemplo com uma enquete online. Iara responde 70 

que talvez cada setor possa trazer uma proposta. 71 

João Moro antecipa um informe. Das 184 instituições federais do pais, o IFSP é o segundo 72 

melhor no gasto do dinheiro. João deixa registrado o elogio aos servidores por conta disso. 73 

Fabiana pergunta a Samara como é com os docentes do Estado. Samara relata que lá há 15 74 

dias de recesso mais 15 dias de férias em Janeiro, mas as férias de julho são de 30 dias. João 75 

Júnior questionou a diferença das férias dos docentes. João lembrou que as carreiras docente e 76 

administrativas são diferentes. Adriano lembrou que os professores têm que cumprir por 77 

exemplo no ensino médio 200 dias, tanto que com esse objetivo há vários sábados letivos ao 78 

longo do ano. 79 

Decisão do Conselho, em consenso: O assunto vai passar pela reunião da comissão de 30h 80 

(CISTA) e as propostas encaminhadas para o Conselho discutir na próxima reunião, isso se 81 

não sair a portaria do MPOG. 82 

Próximo ponto de pauta sobre uso do espaço e adequação para visita do INEP. Panhan pediu 83 

fala, concedida, e diz que solicitou um espaço para o centro acadêmico e associacao atletica, e 84 

os professores pediram mais uma sala de atendimento. A proposta é alocar as salas pequenas 85 

(gabinetes): B417 para C.A. e Atlética, B418 e B419 para atendimento, e B420 ja é da 86 

Empresa Junior. Fabiana perguntou se numa dessas salas é onde ficam os alimentos e os 87 

livros? Panhan responde que não, eles ficam no outro bloco. Adriano aproveita e oferece uma 88 

contraproposta de que B417 seja dos setores sociocomunitários, incluindo também a 89 

representação sindical e os grêmios. Fabiana questiona porque os professores não usam as 90 

salas de estudo da biblioteca para atendimento ao aluno. Iara lembrou que muitas vezes a sala 91 

está sendo utilizada para alunos para conversar. Fabiana complementou que é possivel fazer 92 
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reserva das salas. Votação da proposta do André Panhan acrescida da proposta do Adriano: 93 

Aprovada em consenso. 94 

Último ponto de pauta: Informes. Primeiramente João Moro reforça que parabeniza os 95 

servidores do IFSP por ser a segunda melhor instituição federal nas maneiras de gastar o 96 

dinheiro. 97 

Próximo informe sobre a Bragantec que ocorrerá nesta semana. João Moro destaca o grande 98 

número de expositores e visitantes e a iniciativa da hospedagem solidária. João deixa 99 

registrado o elogio às famílias que aceitaram participar hospedando estudantes. 100 

Outro informe é que vai ser feito o fechamento das aberturas do corredor entre os blocos A e 101 

B, onde passa muita chuva e vento, e também o fechamento e cobertura do balcão da 102 

biblioteca. A licitação está em andamento. 103 

Conseguimos mais uma parcela da assistência estudantil e está sendo comprado um lanche 104 

para ser dado aos alunos no horário do almoço e uma fruta à tarde 105 

Outro informe, segunda-feira abre a nova cantina. Será uma empresa de Bragança Paulista. 106 

Outro informe: O curso de Tecnologia em Mecatrônica Industrial agora está oficialmente em 107 

extinção, pois o processo foi aprovado no CONSUP. 108 

Findos os informes, João Moro perguntou se mais alguém tinha algum informe. Um dos 109 

representantes discentes perguntou sobre as catracas, quando começariam a ser utilizadas para 110 

acesso. André Panhan pediu fala, concedida, e relatou que houve um problema com o código 111 

de barras dos crachás, mas tão logo isso seja resolvido as catracas começarão a ser utilizadas 112 

para acesso ao Campus. 113 

Encerramento: Concluída a pauta, o presidente João Moro encerra a reunião às dezessete 114 

horas e trinta minutos. Eu, Alexandre Fonseca Jorge, secretário do CONCAM, lavrei a 115 

presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e conselheiros presentes.  116 

Bragança Paulista, 19 de outubro de 2019. 117 

João Roberto Moro (Presidente)        118 

Alexandre Fonseca Jorge (Secretário)       119 

Adriano Henriques Machado        120 

Fabiana Natália Macedo de Camargo       121 

Helena Maria Marques         122 

Iara Leme Russo Cury          123 

João Júnior Marques de Lima        124 

Jocilda dos Santos          125 

Pedro Bartolomei Oliveira e Silva        126 

Samara Valdo de Oliveira        127 

Tiago Minoru Taguchi         128 

Victor Hugo Gama de Castro        129 


